



30 Jahre Allerweltshaus - Jetzt erst recht

Neuer Kulturkampf von rechts

Vortrag und Diskussion
mit Alexander Häusler

Donnerstag 01.11.2018, Allerweltshaus, 19 Uhr

Alexander Häusler ist Sozialwissenschaftler wissenschaftlicher Mitarbeiter am



Forschungsschwerpunkt Rechtsextremismus/Neonazismus der Hochschule Düsseldorf. In seinem Vortrag wird er sich mit dem aktuellen Rechtsruck und dessen Kampfansage an emanzipative linke zivilgesellschaftliche Bewegungen auseinandersetzen.

Im gemeinsamen Gespräch sollen auch politischen Szenarien für die Zukunft diskutiert werden. Hier möchten wir zunächst darauf schauen, wie die politische Landschaft sich weiter verändern kann und wie NGOs, Aktive und Vereine darauf reagieren können. Zum Einen was gegen diese Entwicklung zu tun ist. Zum Anderen wie für den eigenen Erhalt gesorgt werden kann. Interessant ist dabei in den Osten Deutschlands zu schauen, wo sich die rechten Gruppierungen bereits stärker in Parlamenten und Räten etabliert haben und was die Internationalismus-Szene dort tut.



Hier geht es zu [Facebook](#)

